

¿Quiénes somos?

El Departamento de Salud de Minnesota (MDH) es la agencia estatal responsable de proteger, mantener y mejorar la salud de todas las personas en Minnesota. El MDH trabaja para hacer de Minnesota un lugar mejor para vivir, trabajar y jugar.

El sistema de salud pública de Minnesota es conocido como uno de los mejores del país. Se basa en una sólida asociación entre el MDH, las agencias de salud pública local, los gobiernos tribales y otras organizaciones.

El MDH tiene más de 2,000 empleados. La agencia atrae y retiene a una fuerza laboral diversa y calificada, con una cultura de apoyo y pasión por ayudar a las personas en su esencia en Minnesota.

¿Qué hacemos?

El Departamento de Salud de Minnesota hace muchas cosas para ayudar a las personas a mantenerse sanas.

Estos son algunos ejemplos:

- Controla las enfermedades infecciosas y responde rápidamente a los brotes.
- Garantiza que el agua del grifo en todo el Estado sea segura para beber y que los alimentos sean seguros para comer.
- Apoya a programas estatales de alimentación para mujeres, bebés y niños/as.
- Facilita certificados de nacimiento y defunción.
- Promueve políticas y programas para prevenir enfermedades crónicas y mejorar la salud mental.
- Inspecciona residencias de ancianos, hospitales y otros centros para garantizar una atención de calidad.
- Recopila y analiza datos sobre el sistema del cuidado de la salud de Minnesota para apoyar la reforma.
- Brinda asesoramiento para reducir los riesgos del medio ambiente y la contaminación en la salud.
- Detecta enfermedades raras y la pérdida de la audición en recién nacidos para prevenir problemas de salud a largo plazo.
- Reduce los efectos del cambio climático y las condiciones meteorológicas extremas en la salud.
- Ofrece subvenciones y contratos a grupos comunitarios para apoyar los esfuerzos de base para mejorar la salud.

Minnesota Department of Health
625 Robert Street North, PO Box 64975, St. Paul, MN 55164
651-201-5000 | health.mn.gov

Contact healthcommunications@state.mn.us to request an alternate format.



La Salud Pública es lo que nosotros, como sociedad, hacemos colectivamente para garantizar las condiciones necesarias para que las personas gocen de buena salud.

— Instituto de Medicina



Mejorar la salud para todos

Una parte central del trabajo del MDH es la integración de la equidad en salud en cada una de las áreas de su programa. El trabajo de mejorar la salud de todas las comunidades es compartido por todos los miembros de la agencia. Algunas comunidades tienen más oportunidades de estar sanas que otras, lo que da lugar a lo que llamamos desigualdades en salud. Las investigaciones demuestran que las condiciones necesarias para la salud son la paz, la vivienda, la educación, la alimentación, los ingresos, y la justicia social. Esto significa que la salud es más que la prevención de enfermedades o lesiones. El MDH tiene en cuenta todos los factores que contribuyen a la salud y trabaja con las comunidades y los socios para garantizar que todos tengan lo que necesitan para estar sanos.

Información y datos para todos en Minnesota

El MDH trabaja duro para recopilar y compartir información que todas las personas de Minnesota puedan entender y utilizar para tomar decisiones sobre su salud. Esto significa recopilar datos que representen a todas las comunidades, como las comunidades de color y las comunidades indígenas, las personas con discapacidad, las comunidades LGBTQIA+, las comunidades urbanas frente a las rurales y más. Disponer de los datos de todas estas comunidades puede ayudarnos a comprender mejor las necesidades en materia de salud y a proporcionar la mejor información y los mejores recursos para que las personas gocen de buena salud.

Soluciones comunitarias de impacto estatal

Las mejores soluciones para mejorar la salud pública proceden directamente de las comunidades. El MDH colabora estrechamente con las personas a las que atiende para abordar las cuestiones que son importantes para ellas, encontrándose con ellas allí donde se encuentran y trabajando juntos para comunicar de manera más eficaz. Mediante la concesión de subvenciones y contratos para financiar programas locales en todo el estado, el MDH apoya soluciones impulsadas por la comunidad para abordar las causas profundas de las desigualdades en salud y mejorar el bienestar de todos.